



doxs! empfiehlt: Volle Häuser
doxs! news 2014/08

Volle Häuser bei doxs! kino und doxs! ruhr // Der Schauspieler Patrick Joswig ist Preispatre der GROSSEN KLAPPE 2014 // doku.klasse: Neues im Blog // doxs! zu Gast in Arras und Köln //

doxs!-Programm fast ausgebucht //

28 Filme in 5 Städten und 7 Tagen: Eine Woche vor Festivaleröffnung sind ein Großteil der Vorführungen in Duisburg, Bochum, Dinslaken, Essen und Dortmund bereits ausgebucht. Für einzelne Termine können noch Plätze reserviert werden.

Auskunft zu den buchbaren Vorstellungen geben wir gerne telefonisch (0203 / 283 4164), Informationen zum Programm finden Sie unter www.do-xs.de/kino.html.

Der GROSSE KLAPPE-Preispatre 2014 //

Der Kino- und Fernsehschauspieler Patrick Joswig ist Preispatre der GROSSEN KLAPPE 2014. Der gebürtige Bochumer absolvierte ein Studium an der Westfälischen Schauspielschule und hatte 1998 seinen ersten Auftritt in dem mehrfach ausgezeichneten Kinofilm „23 - Nichts ist so wie es scheint“ (R: Hans-Christian Schmid). Seitdem arbeitete Joswig mit zahlreichen namhaften Regisseuren wie Hans Weingartner („Das weiße Rauschen“), Hermine Huntgeburth („Neue Vahr Süd“) und Oskar Roehler („Quellen des Lebens“) zusammen. Zuletzt war Patrick Joswig in der ARD Produktion „Die Auserwählten“ (R: Christoph Röhl) mit Ulrich Tukur und Julia Jentsch zu sehen.

Ein Portrait von Patrick Joswig finden Sie unter www.patrickjoswig.de.

doku.klasse: Neues im Blog //

Zehn Jugendliche diskutieren in der doku.klasse gemeinsam mit den FilmemacherInnen Kristina Konrad, Lilly Engel, Insa Onken und Gerardo Milsztein Ideen und Exposé für Dokumentarfilme. Einen Blick hinter die Kulissen dieses Ateliers wirft eine Veranstaltung auf dem doxs! Festival am 6. November. Bereits jetzt wird die doku.klasse von einem Blog begleitet, der aus unterschiedlichen Perspektiven das dokumentarische Arbeiten für junge Publika beleuchtet.

Den Blog zum Lebensgefühl „Ab 18“ finden Sie unter www.do-xs.de/doku-klasse.

doxs! zu Gast in Arras und Köln //

doxs! feiert sein zehnjähriges Jubiläum in Arras mit drei Dokumentarfilmen für Jugendliche. „Die Prüfung“ (R: Caterina Klusemann), „Lisa“ (R: Sarah Weber) und der DEFA-Klassiker „Jugendzeit...in der Stadt“ (R: Roland Steiner) werden am 10. November 2014 gemeinsam mit dem Goethe-Institut Lille beim Festival International du Film in Arras präsentiert. Ende November zeigen doxs! und dfi ein Kurzfilmprogramm für Schulen bei Cinepänz in Köln.

Informationen zu doxs! on tour in Arras finden Sie unter www.goethe.de/ins/fr/lil/ver/de13436884v.htm. Das Programm bei Cinepänz ist unter www.cinepaenz.de/Programm abrufbar.

doxs!, das Festival für Kinder und Jugenddokumentarfilm, präsentiert und vermittelt zeitgenössische europäische Filmkultur. Die vielfältige Programmauswahl setzt auf die ästhetische Intelligenz dokumentarischer Bilder und sucht die lebendige und kritische Auseinandersetzung über Film mit jungen Menschen. Für Partner in ganz Europa entwickelt doxs! kontinuierlich Filmreihen und unterstützt Kinos wie Schulen ganzjährig bei der Vermittlung von Dokumentarfilmen.

Mit den besten Grüßen aus Duisburg

Das *doxs!* Team